
第20回親子現場見学会　アンケート集計　保護者編

●　性別 ●　参加回数

１．       今日の親子現場見学会はどちらで知りましたか？

２．　　「第20回親子現場見学会」に参加されていかがでしたか？

●　良かったところ ●　良くなかったところ

現場見学 防潮堤の説明　ＶＲ

水門建設中を間近で見れたところ

見た事がない工事だったこと どんな風になっているかよくわかった。

建設現場を見るのは初めてだったので、そのスケール感がすごかった。 暑かった

他の工事現場に行くことがないので、良かった。 とにかく暑かった

なかなか見れない水門の現場を見れて良かった。 絵を描かせていただいた所が暑かった。

普段は入れない現場に入れたこと

絵を描き子どもが喜んでいた

普段見せることのできないところを子どもに見せることができたこと バイキングで食べ過ぎてしまう

子供に良い社会勉強となる。 日常では見れない現場見学は良かった。

貴重な体験ができた

親子の時間が作れる 子供に仕事を見てもらえる

食事がバイキングだったので子供が好きな物を食べれて良かったです。

竜ヶ岩洞がこの時季涼しくて良かったです。

バス移動メインで楽だった

３．　　　今後「親子現場見学会」のような行事があれば、また参加したいですか？

3-1　　　見学してみたいところは？ 山の現場

トンネル工事 ダム工事

橋や高速道路、大きな建物現場

橋をつくるところ

大手ゼネコンの現場（土木・建築どちらでも）

橋や道路をつくっているところが見たい

大型土木建造物（トンネル・橋）

ダムの中とかに入りたい

ダム

夏なので、森の中など森林についてなど

リアル工事現場の体験

土木の最新技術が見れるところ

現場の方が、親切にいろいろ教えてくれましたが、
気温が高く子供が汗びっしょりになって聞いて
いました。

４．       今後も親子現場見学会を続けた方がいいでしょうか。

現場見学なので防ぎようがない暑さですが、現場共々、
これからも暑さ対策は大事ですね。
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海の近くに住んでいるので、防潮堤がずっと造られているのはいつも見ているのですが、水門工事は初めてだったので、大きくてびっくりしまし

た。川の底を歩けたのも良かったです。完成したら、子供に見せてあげたいと思います。

本日は貴重な体験を親子でさせていただきまして、ありがとうございます。なかなか見ることができない建設現場を、安全に、子供に配慮してわ

かりやすく説明していただき、良い勉強になりました。ＶＲの体験もできて、子供も楽しかったようです。子供にとっては初めての経験が多く、

新しいことに触れて良い学びとなりました。また、お昼や竜ヶ岩洞も、子供と一緒に楽しめて良い一日となりました。ありがとうございました。

私たちが働いている建設現場に子供を連れてくることができて良かったです。建設業が何のために、どのように造っているのか解ってもらえたと

思います。私自身も普段立入れない巨大な工事を見学してとても勉強になりました。竜ヶ岩洞は涼しくて良かったです。このような機会を実行し

てくれた土木委員と技士会代議員に感謝です。

子どもが飽きない時間配分でした。移動時間に見れるＤＶＤなどで建設業とかのことを子どもたちに知らせられるといいと思います。うちの子は

水門をどうやって作っていったのか興味を持ったようでした。ありがとうございました。

本日は親子現場見学会に参加させていただきありがとうございました。最初に行った馬込川水門の工事現場では、南海トラフ地震が起きるといわ

れているので、興味深く現場の方の話を聞かせていただきました。子供もＶＲ映像で水門を体験できて楽しかったと言っておりました。あとコン

クリートの壁に絵を描いたことも楽しかったようです。なかなか子供とこのような体験をすることがないので、とても良い経験になりました。食

事もバイキングで好きな物をたくさん食べれて子供も大満足でした。竜ヶ岩洞も暑さから解放され、とても神秘的で良かったです。今日一日あり

がとうございました。

本日は、親子現場見学会に参加させていただき、ありがとうございました。水門建設現場では、今しか降りられない場所で絵を描かせてもらった

り、ＶＲで中まで見せてもらったり、なかなかできない体験をさせていただき、子供もとても楽しそうでした。間近で見た水門はとても迫力があ

り、カッコよかったです。完成したらまた見に行きたいです。親１名に対し子も１名なので、目も届きやすく、危険だと感じることも全くなかっ

たので、これからも続けていただけたらまた参加したいと思いました。竜ヶ岩洞も含めて満喫でき、夏の良い思い出となりました。本日は暑い中

本当にありがとうございました。

今年２回目です。貴重な経験ができてすごく良かったです。絶対に行けない工事現場に行けて、驚くことがいっぱいでした。また来年も参加した

いです。

普段、一般では入れない場所に入れていただき、貴重な体験ができてよかったです。子供も絶対描けないようなところに落書きもできて記念にな

りいい思い出になったと思います。関係者の方も暑い中ありがとうございました。また機会があったら参加したいと思います。

自分が今までやってこなかった現場に行かせていただき、良かったです。思っていた以上に８年で防潮堤が完成していて驚きました。私的にはも

う少しゆっくりと見学がしたかったです。

今年の夏も猛暑となり、建設業界にとっては、今後若手を必要としている現在、大変などうしようもないマイナス点になっている。ガンガンの暑

さの中で外で働いていくことを選択していく若者はこれからどんどん少なくなっていくと思うと残念だが、対応策がみつけられない。もの造りと

しては大変おもしろい仕事だと思いますが、３Ｋ・５Ｋが人気をなくしている。屋外の仕事でももっと快適に仕事ができるようにするには…たく

さんの課題があり、大変ですね！今日は孫と一日現場を見て歩いて、いい汗をかかせてもらいました。美味しい食事もありがとうございました。

またぜひ参加させていただきたいです。

普段水門に行くことがなく、今後大きな地震が来ると言われているので、現場を見ることができ、安全性を知ることが親子で学べ良かったです。

土砂災害など水の災害もＴＶで多く見かけますので今後も安全な街に住めるようにしていただけると嬉しいです。本日は参加でき良かったです。

ていねいな説明ありがとうございました。

津波の被害を減らすために、防潮堤や、本日見学させていただいた水門のおかげでどれだけたくさんの命が救われるのだろうと、改めて防災につ

いて考えるきっかけになりました。また、完成すると水の中となる場所へ色々な絵やメッセージを書くことができて、とても貴重な体験をさせて

いただきありがとうございます。

馬込川水門工事現場では、子供と一緒にコンクリート壁面にラクガキができて、楽しかったです。昼食もたくさん食べれてスタミナがつきまし

た。竜ヶ岩洞も子供がとても喜んで、初めて行ったのでまた家族で行きたいと思います。このような機会をいただいてありがとうございました。

親子とも大満足でした！！とても楽しかったです。

（高校生対象にこのような会をやっていただくことはできますか？今の子どもたちに、少しでも土木のことを知ってもらう機会にできるかもしれ

ません。）

子どもが小学生になって毎年参加させていただいていますが、子供も楽しみにしているようで、親としても仕事の現場・内容を見てもらえるとて

もいい機会だと思います。

馬込川に行って大きな構造物を見れてよかった。工事が完了してしまったら水の中になってしまう所を子どもと歩いたりできて、普段では経験で

きない体験ができたため、一生の思い出になると思う。すたみな太郎もおいしかった。ごちそうさまです。竜ヶ岩洞はとても涼しく幻想的だっ

た。今日は一日ありがとうございました。

防波堤があるからといって１００％波から守られるわけではないことを知りました。１００％ではなくても１／３守られるならば心強いですね。

家族の仕事内容にもう少し関心をもって色々知っていけたら良いなとも思いました。

感想・ご意見


